



令和4年度 11月号

南っ子だより



～上市町立南加積小学校 学校だより～ 本校のHPのQRコード

10月1日(土)、素晴らしい秋晴れの中、本校の運動会が大成功を収めました。一人一人が今まで練習してきた成果を十分に発揮し、「Power & Guts! 自分に勝て! ~輝く団(チーム)でみがき合い、勝利と笑顔を~」というスローガンを立派に達成できました。

結果は次の通りです。

総合優勝【黄団】 総合次勝【赤団】 総合参勝【青团】
応援優勝【青团】 エンジョイ賞【赤団】 チームワーク賞【黄団】

前日の万国旗の設営や、当日の後片付けに協力して下さったPTA役員の皆様、そして、子供たちの応援に駆け付けてくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。



※ その他の運動会の写真はHPをご覧ください。

2日(水) 水泳学習(4~6年生) 常願寺ハイツ

3日(木祝) 文化の日

5日(土) PTA資源回収

7日(月) 水泳学習(1~3年生) 常願寺ハイツ

6年生「がん教育出前授業」

9日(水) 午後から研究会のため12:00下校
BFC少年消防クラブ(~15日)

11日(金) 学習発表会

15日(火) 1,2年生校外学習(魚津水族館)

18日(金) 5年生「夢の先生」授業

21日(月) 健康運動能力向上支援事業(1,2年生)

22日(火) 就学時健診

23日(水祝) 勤労感謝の日

24日(木) 6年生「中学校入学説明会」

3年生校外学習(消防署, PLANT3)

29日(火) つばさ級・あおぞら級「合同学習会」

11月の行事予定



5. 6年生宿泊学習(国立立山青少年自然の家)

10月19日(水)~20日(木)の1泊2日、5,6年生は「国立立山青少年自然の家」に宿泊学習に行ってきました。3年ぶりの宿泊学習は、素晴らしい天気の下、実施することができました。



大自然の厳しさを痛感した一日目の「大辻山登山」の険しい山道では、6年生が5年生の手を取って支え上げている姿が随所に見られました。キャンプファイヤーでは、火を囲んでゲームをしたり、学年の出し物を見せ合ったりして、学年の枠を超えてより一層仲よくなりました。

二日目の「金塊さがし」や「野外炊飯：焼きそばづくり」では、班員が協力している場面も多く見られました。

寝食を共にし、友達のよさを新たに発見した楽しい二日間でした。



大辻山登山



立山ジョイフレンド



野外炊飯

全国学力学習状況調査の結果

4月に6年生が受検した「全国学力学習状況調査」の結果が届きました。本校の児童は以下のような傾向が見られます。

【学力調査(国・算・理)】

- 全ての解答において、無答率が低いため、「最後まで時間いっぱい、粘り強く問題に取り組む姿勢が身に付いている」と言える。
- 国語科では、人物や他者の気持ちを想像する力が身に付いてきている児童の割合が高い。
- 算数科では、ICTの活用を推進することで、論理的に考える力が高まっている。
- 理科では、器具の名称等、基礎・基本となる力がしっかり身に付いている児童の割合が高い。

【学習状況調査】

- 自己肯定感(自分にはよいところがある認識)が高い児童の割合が高い。
- 学校へ来て、先生や友達と学ぶことに楽しさを感じている児童の割合が高い。
- 基本的な生活習慣(毎日3食、十分な睡眠等)が身に付いてきたため、学習へ前向きに取り組む、友達とよりよい関係を築いている児童の割合が高い。

【課題】

本校児童は、家庭学習をはじめ、自分一人で学ぶ際に「何を、どこまで、何時まで学習する」という計画を立てて行うことに苦手意識をもっている傾向がある。そのため、2学期からは宿題以外にも自分で目当てを立て、自分に必要な学習に取り組み、振り返る「自主学習」を進めている。そして、互いの自主学習ノートを見合う場を設定し、自分に生かすことができる子供の育成を目指したい。 → 廊下に展示してある自主学習ノート

